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Assunto: Ponto de situação sobre Unidade de Saúde de Vairão - Vila do Conde

Destinatário: Ministra da Saúde

Ex. mo Sr. Presidente da Assembleia da República

Nos últimos dias tem vindo a público a constante agitação social dos utentes da

Unidade de Saúde de Vairão - Concelho de Vila do Conde, sobre a falta de médicos e

o seu previsível encerramento.

Esta estrutura serve a população das freguesias de Vairão, Macieira da Maia, Fomelo,

Gião e Fajozes, sendo a única que cobre geograficamente a zona leste do concelho na

margem esquerda do Ave.

Do último histórico dos recursos humanos afectos à Unidade de Saúde de Vairão,

sabe-se que este serviço apresentava uma equipa composta por 3 médicos para além

dos profissionais de enfermagem e administrativos.

Sem prévio aviso, e sem que tomassem medidas de garantia da continuidade da

assistência médica à população, dois dos médicos desta unidade de saúde, foram

transferidos para a freguesia de Malta para integrar a equipa de uma unidade de saúde

familiar que ali se instalou. Relativamente ao único médico que até ao momento

assegurava todo o serviço, a população refere que o profissional entrou de baixa

médica.

Neste seguimento, foi transmitido à população que deverão recorrer à unidade de

saúde de Amorim, no concelho da Póvoa de Varzim, que dista cerca de 20 km, para a
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qual não existe uma rede de transportes públicos facilitadores desta deslocação.

Salientamos, ainda, que recentemente a estrutura de Vairão usufruiu de investimento

na remodelação das instalações.

A propósito da política levada a cabo por este governo nas matérias relacionadas com

a saúde dos portugueses, insistimos mais uma vez que os constantes compromissos

assumidos pela Senhora Ministra da Saúde no sentido de corrigir as carências mais

graves e as assimetrias regionais na distribuição de recursos humanos no SNS, de

forma a proporcionar mais e melhores cuidados de saúde e em condições de igualdade,

a todos os cidadãos, são compromissos que estão longe de serem iniciados e longe de

serem cumpridos.

Perante esta evidência, os Deputados do PSD, nos termos constitucionais, legais e

regimentais, solicitam a V. Exa. que requeira, junto do ministério supracitado, o

seguinte:

1- Confirma-se a ausência de médicos na Unidade de Saúde de Vairão? Caso

afirmativo, quais as razões que motivam este facto?

2- Quais as alternativas que o Ministério da Saúde apresenta aos utentes que

ficaram sem médico?

3- O Ministério da Saúde pretende repor a normalidade no funcionamento da

Unidade de Saúde de Vairão, assegurando os recursos humanos capazes de o

manter em funcionamento e capaz de dar resposta à procura do seu universo de

utentes?
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Palácio de São Bento, 16 de Fevereiro de 2011.

Os Deputados:
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